こんにちは!新山保育園です。

回覧

新山げんきっ子通信

<新山保育園>

平成 29 年 1 月

でとうございます





昨年は、大変お世話になりました。

本年も、よろしくお願いいたします。

昨年は、地域の皆さんにたくさん応援していただき、支えられ、幅広い保育活動を経験すること ができ、子どもたちもたくましく成長することができました。また、「保育園建て替え」のうれし いニュースも聞くことが出来ました。これもひとえに地域の皆さんの熱意と保育園への御協力の 賜と感謝しております。今年も、地域の皆さんには大変お世話になりますが、新山の子どもたち のため、お力添えをどうぞよろしくお願いいたします。



発表会「たのしいあつまり」・・・・『うさぎのはらのクリスマス』を全員で歌いました。

収穫した野菜で

1. おでんパーティ・・・「さくらの会」の皆さんと一緒に



異常気象で、全国的にあまり野菜の出来が良くなかった中、 おかげさまで保育園の畑の野菜(大根・さつまいも)は、結 構立派に生長していました。そんな野菜を使って、クッキン グを楽しみました。



おばあちゃんたちを紹介しています。



おでんが煮えるまで、みんなで遊びましょ!

2. 焼きいも大会もしました。



大きなおいも、ゲット!







お庭で焼いたやきいも、おいしいね。

いよいよ冬到来



暖冬かと思われましたが、年が明けたら本格的な冬の寒さがやってきました。雪も降って、子 どもたちは大喜びです。まだまだ続きそうな寒さ!そしてまだまだ降りそうな雪!

保護者の皆さんや地域の皆さんには、駐車場や道路の雪かきに大変お世話になりますが、よろ しくお願いいたします。



二人で作った雪だるまだよ!





ゆきがふったぞ~